

**Radio Alpa célèbre ses quarante ans d'existence. A cette occasion, samedi 30 avril 2022, à l'Inventaire (MJC Jacques Prévert/Le Mans) avait lieu la soirée concerts « Carte blanche à la programmation musicale ». Ce plateau était proposé par Fred, programmateur musical de la radio associative mancelle.**

**Monsieur Saï** assurait la première partie de la soirée avec un set hip-hop aux paroles engagées.





**Nous Étions Une Armée**, jeune duo aux textes sentimentaux interprétés par des voix viscérales, faisait également partie de l’affiche.



**Troisième Dessous**, a ensuite délivré des morceaux électro punk rock aux textes sans concession.



**Polrity**, duo composé d’une batterie, une guitare et de deux voix, a conclu la soirée avec une musique punk noise brut.



Les 40 ans de Radio Alpa se poursuivaient le vendredi 6 mai, de 12h à minuit avec une émission spéciale et le samedi 7 mai avec la carte blanche de l'émission «Superphoënix» avec **Grizzly** et invités. Dimanche 15 mai, la radio associative propose un apéro-chanson-accordéon avec **Henriette et les garçons**.



**Texte et photos : Adèle CHAUVAUD.**

**Lire également**

**: <https://www.vitav.fr/40-ans-de-radio-alpa-retour-sur-la-carte-blanche-a-vertiges/>**

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)